

EL GRUPO DE ARTILLERÍA "SANTA BÁRBARA"



ORDEN MENSUAL No. 476 JULIO DE 2015

"REVISTA MENSUAL ARTILLERA"

Editorial

La legitimidad del Ejército

En un conflicto interno como el que se plantea en Colombia, el tema de la legitimidad aflora como el centro de gravedad para la supervivencia de un ejército. Aparte de la legitimidad que emana de la Constitución Nacional y de las Leyes; un ejército se puede deslegitimar por el comportamiento criminal o abusivo de sus miembros. La población civil o sociedad civil, es la que se expresa con su opinión o con sus actos para reaccionar en contra de las actuaciones ilícitas o arbitrarias de los soldados y policías y en esta acción continuada es cuando se interpreta que una institución está perdiendo legitimidad.

Norberto Bobbio en su libro "Estado, Gobierno y Sociedad", opina que "...la sociedad civil es la sede donde se forman, especialmente en los periodos de crisis institucional, los poderes que tienden a obtener su legitimidad incluso en detrimento de los poderes legítimos...". Dice además Bobbio que "...en la esfera de la sociedad civil también se ubica normalmente el fenómeno de la opinión pública, entendida como la expresión pública de consenso y disenso con respecto a las instituciones, transmitida mediante la prensa, la radio, la televisión etc..." (1997, pág.44) y el internet.

En este escenario, el Ejército Nacional de Colombia en los últimos años siempre se ha ubicado en alrededor del 80% de favorabilidad dentro de la opinión pública, lo cual, en cierta forma, nos indica que la institución militar conserva su legitimidad. Sin embrago, es muy importante que la reserva activa ayudemos a través de la crítica constructiva y respetuosa a conservar este patrimonio moral del Ejército.

Por perder su legitimidad, el DAS desapareció como institución. Bien lo repetía constantemente el Señor General Fernando Landazábal Reyes: "...el Ejército de Colombia no será derrotado en los campos de batalla. Lo derrotará si no enderezamos el rumbo, la corrupción". Por lo tanto, el esfuerzo principal de todos los comandantes en todos los niveles deberá concentrarse en combatir y derrotar este flagelo que se insinúa y trasciende a través de comentarios y que afecta de alguna manera el prestigio de nuestra querida institución.

2.- Para no olvidar jamás...

Hace algunos años, en la Escuela Militar De Cadetes 'Gral. José María córdoba', se reencontraron los rescatados de la operación 'Jaque', para celebrar su segundo aniversario, y los cuatro uniformados que regresaron a la libertad en la Operación Camaleón. Juntos celebraron la operación hecha el 2 de julio de 2008 por el Ejército Nacional que les devolvió la vida.

Con la presencia del Comandante General de las Fuerzas Militares y del Comandante del Ejército, los rescatados y sus familias conmemoraron esta fecha especial, que en el desarrollo de una operación 'perfecta', como ellos mismos la denominan, volvieron a la vida.

Desde la iglesia hasta la Plaza de Armas de la Escuela, los rescatados en 'Jaque' y 'Camaleón' portaron un recuadro con el nombre de los 19 militares y policías que tienen secuestrados las

Farc, como símbolo de que son recordados y se quieren libres. Durante la imponente ceremonia, Ingrid Betancourt presentó una ofrenda floral a los hombres de la inteligencia militar que han muerto en el cumplimiento de su deber.

Para el Ejército Nacional conmemorar operaciones exitosas como 'Jaque', pensada, planeada y ejecutada por la inteligencia militar, significa la grandeza y valentía de sus hombres, que arriesgan sus propias vidas por salvar la de otros colombianos.

Hoy siete años después de rescatar a Ingrid Betancourt, Marc Gonsalves, Thomas Howe y Keith Stansell, ciudadanos estadounidenses; y a los militares: Mayor Juan Carlos Bermeo, Capitán Raimundo Malagón, Sargento Mayor José Ricardo Marulanda, Sargento Viceprimero William Pérez, Sargento Primero Erasmo Romero, Sargento Viceprimero Primero José Miguel Arteaga, Sargento Viceprimero Armando Flórez, Sargento Viceprimero Julio Buitrago, y a los policías: Mayor Vianey Rodríguez, Subintendente Armando Castellanos, Sargento John Jairo Duran; el Ejército Nacional celebra haberlos traído de nuevo a sus familias e instituciones y sobre todo exalta la labor de los militares del Arma de Inteligencia, que adelantan trabajos silenciosos pero fructíferos para su Fuerza y su Patria, como la operación 'Jaque'.

3.- Tema de reflexión.

Recibido en mi chat de WhatsApp.

Carta abierta al señor Iván Cepeda, senador colombiano.

Señor Cepeda. Hoy miércoles 8 de julio de 2015, lo escuché en el programa "Hora 20" de Caracol Radio. En este programa uno de los temas era el proceso de paz en la Habana.

Allí, en una de sus intervenciones, usted manifestó que en este proceso había mucho cinismo y no se reconocían aspectos del mismo, a la vez que descalificaba a instituciones y miembros del Estado por posiciones contrarias al proceso de paz.

Déjeme decirle que tiene usted razón. En este proceso hay mucho cinismo. Sin embargo, déjeme precisarle que no es justamente cinismo por parte de quienes usted pretende descalificar. Por el contrario, el cinismo viene de aquellos a quienes usted pretende presentar como si fueran pobres ciudadanos de a pie a quienes el Estado ha perseguido en forma arbitraria.

No señor, esto no es así. Ha habido cinismo por parte de terroristas de las farc que desde el comienzo se han burlado de la buena voluntad que han tenido los colombianos para buscar la paz y detener el derramamiento de sangre de que ha hecho sufrir a miles de hogares.

Ha habido cinismo de los terroristas de las farc que han secuestrado, asesinado, instalado minas en los campos para que mueran adultos y niños civiles así como miles de militares. Ha habido cinismo en los terroristas de las farc que han atacado poblaciones indefensas, quemado buses, utilizado escuelas para almacenar explosivos, extorsionado, sembrado miles de hectáreas con cultivos ilícitos, explotado poblaciones a través de minería ilegal, llevando muerte y destrucción a poblaciones enteras.

Ha habido cinismo en los terroristas de las farc que hablan de paz y de ecología, de la necesidad de cuidar los campos e inclusive (cinismo al por mayor) han citado la encíclica del Papa Francisco para hablar de preservar el medio ambiente cuando han provocado explosiones en los ductos y han detenido camiones cisterna derramando el petróleo que ha dejado gravísimos daños a la fauna y flora, sin agua a poblaciones enteras y privándolas del derecho básico a la subsistencia. Valga decir que nada de esto representa un triunfo militar, pues atacar a la población civil no deja ningún rédito que pueda reclamarse en este sentido.

Ha habido cinismo cuando esperan que los colombianos, cuya paciencia ya se agota, cierren los ojos, den perdón y olvido, para que asesinos, terroristas, secuestradores, reclutadores de

menores, violadores de mujeres, extorsionistas, entre otros; esos que hacen parte de las filas de este grupo terrorista, sin que paguen un solo día de cárcel.

Déjeme decirle también que hay cinismo en usted, y mucho diría yo, demasiado para ser más preciso, cuando pretende defender la barbarie causada por los terroristas de las farc. No puede admitirse que se venga a presentar a este grupo como unos honorables defensores de causas sociales, cuando lo que han sembrado es muerte y destrucción.

Cinismo en usted que cuestiona el actuar legítimo de las Fuerzas Militares (esas que es claro que usted detesta) porque cumplen su misión de defender a los colombianos; esos mismos colombianos que son asesinados, extorsionados, secuestrados, mutilados, violados, robados, reclutados forzosamente por aquellos a quienes usted pretende defender.

Cinismo el suyo cuando cuestiona a las instituciones (esas mismas de las que usted hace parte a conveniencia) y que deben ser protegidas por las Fuerzas Militares. Esas que le dan a usted una protección que millones de colombianos no tienen (vehículo blindado, escoltas, armas) y que son víctimas de esos a quienes usted defiende.

Cinismo el suyo, cuando goza de un salario que supera muchísimas veces el de cualquier colombiano de bien, que se lo paga el Estado con dinero de los impuestos que millones de colombianos de bien pagamos y que usted recibe para defender a estos terroristas; esos mismos que nunca pagan impuestos por las exorbitantes ganancias que dejan los negocios ilícitos y que destruyen comunidades enteras.

Cinismo que usted pretenda que se persiga sin tregua a militares que han dado todo por este país, sacrificando a sus familias, mientras brindan seguridad a millones de colombianos, incluido usted, pero que no se condene a los terroristas. Cinismo es gozar de una protección cuando se ataca a quienes se la brindan. Permítame recordarle que esos valientes soldados están cumpliendo funciones que no les corresponden pues las fuerzas militares están para proteger a la nación de las amenazas externas y no cumplir funciones de policía. Sin embargo lo han hecho porque políticos y legisladores mediocres han obligado a que ello sea así.

Cinismo el suyo cuando dice que los colombianos no quieren que el proceso de paz se acabe por las acciones de las farc. Yo, como muchos colombianos queremos la paz, pero una paz justa, donde se aplique la justicia como debe ser, y no producto de un proceso que sacrifica a las víctimas en beneficio de los victimarios.

Así que déjeme decirle que usted no me representa cuando habla de los colombianos. No haga mías ideas cínicas suyas. Por el contrario, quiero un proceso de paz que culmine con la entrega de armas, con el juzgamiento de los criminales, con la extinción de dominio de dinero y bienes producto de las actividades ilícitas y donde los colombianos podamos sentir que hay un Estado fuerte y no a merced de terroristas y criminales.

Por ello, hay además cinismo en sujetos afectos a su idea de defender a los terroristas y que aparecen en fotos a su lado, pretendiendo aspirar a cargos de elección popular. Esos no son los dirigentes que queremos en nuestras ciudades y departamentos.

Sí señor, en este proceso hay demasiado cinismo. Pero no de los colombianos. Hay cinismo en quienes buscan justificar la muerte y la destrucción como arma para llegar al poder.

Hay cinismo en quienes dicen representar a los colombianos, cuando no lo son. Al contrario, significan todo lo que en defensa de las instituciones y de la patria no puede ser. No en vano los mayores repetían con sabiduría: "Dime con quién andas y te diré quién eres".

Así señor Cepeda, que puedo decirle quien soy: un colombiano al cual usted no representa y que desea un país en paz, pero con justicia y dignidad, donde los terroristas vayan a la cárcel al igual que sus auxiliadores, mientras el resto buscamos continuar construyendo país, ese mismo que las farc insisten en destruir.

Atentamente,

Edwin Echeverri

4.- Temas Sociales

a.- Cumpleaños

JULIO				
ARTILLERAS		ARTILLEROS		
Mercedes de Noriega Peralta	01	CO. Pedro Jesús Rojas Espinosa	10	
Cecilia de Castro Cordero	02	CO. Álvaro Carrillo González	13	
Luz Amparo de Díaz Villate	04	BG. Rafael Peña Ríos	13	
Alba Inés de Romero Lozano	05	CO. Luis Enrique Tafur Leal	15	
Teresa de Rodríguez Victoria	05	MG. Eduardo Camelo Caldas	16	
Nubia de Buitrago Restrepo	06	MY. Manuel Monroy Guerrero	20	
Martha Lucia de Torrijos Quintero	06	MY. Jairo Guzmán Gutiérrez	23	
María Helena de Garzón Castañeda	07	MY. Eduardo José Tamayo Acevedo	26	
María Cristina de Fula Torres	08	CO. Rafael Enrique Cifuentes Nieto	27	
Esperanza de Guiza Valbuena	12	TC. Ariel Baquero Morales	28	
Beatriz de Sanabria Rojas	12	MY. Luis Francisco Calixto Correal	29	
Hilda de Morales Piedrahita	15	SR. Gustavo Hernández López	30	

AGOSTO					
ARTILLERAS		ARTILLEROS			
Mónica de Suarez Gregory	01	TC. Eduardo Meléndez Wilches	03		
Aixa de Ulloa Salgar	01	MY. Eduardo Herrán Baquero	03		
Carmen de Gil Bermúdez	03	CT. Alberto Ulloa Salgar	09		
María Josefa de Millán Pérez	04	TC. Primo González Nieto	10		
Myriam de Zuluaga García	06	MG. Marino Gutiérrez Isaza	10		
Dora Alicia Boada de Rivera	08	GR. Jesús Armando Arias Cabrales	13		
Luisa de Avellaneda Vega	09	CO. Carlos Arturo Pardo Santamaría	13		
Alcira de Corredor Cuervo	10	MY. Joselín Barrera Gómez	14		
Pilar de Crespo Aroca	10	TE. Jaime Alberto Duque Casas	17		
Julia de Franco Luque	11	BG. Gustavo Rosales Ariza	18		
Luz Eugenia de Bonilla López	14	CO. Miguel Alfonso Garzón Bernal	20		
Martha de Carrillo González	18	CO. Manuel José Uribe Ardila	22		
María Carlina de Prieto Torres	18	MY. Marcial Rafael Luque de vega	22		
Ada de Espinosa Cárdenas	20	MY. Hugo Mario Urrea Gómez	25		
Elva Castañeda de Corredor	22	MY. Heriberto Gil González	26		
Luisa de Espitia Rivero	24	MY. José de Jesús Vera León	27		
María Odilia de Riveros Martínez	25	TE. Carlos Eduardo Farfán Echeverry	27		

b.- Saludos por enfermedad.

El Comando del Grupo de Artillería Santa Bárbara, su plana Mayor y la gran familia artillera se solidariza y ora constantemente pidiendo la intervención de Nuestro Señor Todopoderoso y de nuestra Patrona Santa Bárbara bendita, con el fin de que cada amanecer traiga bienestar y la deseada pronta recuperación a todos nuestros artilleros y artilleras aquejados por problemas de salud. Que nuestra santa patrona Santa Bárbara, interceda ante el Dios de los Ejércitos, por su pronta y completa recuperación. Son ellos:

CR. Pedro Jesús Rojas Espinosa
CR. Álvaro Carrillo González
CR. Jesús Antonio Toro Cardona
Tel. 6204757- Cel. 3003141848
Tel. 6126505
TC. Armando Tous Jiménez
MY. Heriberto Gil González
Sra. Aura María Venegas de Motta
Sra. Cecilia de Roca Maichel
Tel. 3553320- Cel. 3212039097
Tel. 6204757- Cel. 3003141848
Tel. 6126505
Tel. 2211667
Tel. 2633265
Tel. 6200735
Tel. 6131417

c.- Saludos de Condolencia

El Comandante y la plana mayor del grupo de Artillería Santa Bárbara presentan un cordial y atento saludo de condolencia al TC. Luis Fernando Salgado Romero Comándate de la Escuela de Artillería y a su distinguida familia, por el sensible fallecimiento de su señor padre el Sr. Sargento Mayor Luis Antonio Salgado ocurrido en la ciudad de Bogotá

d.- Noticias de interés para los Artilleros.

1) Presentación de las Planchas Para Elección de Nueva Junta Directiva

Se motiva de una manera muy especial a los asociados interesados en organizar las planchas para elegir la nueva Junta Directiva del Grupo Santa Bárbara. A continuación los requisitos reglamentarios.

CAPITULO V

DE LAS ELECCIONES

ARTÍCULO N. 23. Inscripciones de candidatos.

La inscripción de candidatos se efectuará mediante planchas o listas registradas en el Comando de Grupo por uno o más Artilleros, en los últimos cinco (5) días hábiles del mes de julio de cada año; estas inscripciones requieren anotar el grado, nombre y firma de aceptación de los candidatos para ocupar los siguientes cargos:

- •Comandante.
- •Comandante Honorario.
- •Segundo Comandante y Oficial de Detall.
- •Tres (3) Oficiales de la Plana Mayor General, Principales.
- •Tres (3) Oficiales de la Plana Mayor General, Suplentes.
- •Oficial Veedor.

PARÁGRAFO 1: Si no se inscribe plancha o lista alguna dentro del plazo señalado, se repetirá este procedimiento en los últimos cinco (5) días hábiles del mes de agosto del mismo año.

PARÁGRAFO 2: Si no se inscribiere plancha o lista alguna dentro del segundo plazo señalado, el Comandante, el Comandante Honorario, el segundo Comandante y los Oficiales de la Plana Mayor General Principales y Suplentes y el Oficial Veedor, continuarán en sus funciones por el nuevo período de un año.

PARÁGRAFO 3: Las planchas o listas inscritas, recibirán un número, en el orden de presentación y aceptación y se darán a conocer a los Artilleros del Grupo por la Orden Mensual o mediante oficio personal.

2). "Pequeñas historias para contar": La emisora "Santa Bárbara Estéreo"

El Señor Mayor Julio Enrique Piragauta Rodríguez, en el viaje táctico a la ciudad de Medellín presentó el lanzamiento de la emisora oficial para la divulgación del pensamiento del grupo de Artillería Santa Bárbara la emisora "SANTA BÁRBARA STEREO" la cual fue bien recibida por los viajeros que se deleitaron con canciones, cuentos, publicidad y anécdotas de nuestra vida militar y civil. Tuvo una extraordinaria acogida también por quienes se nos unieron en la ciudad de la eterna primavera. Tuvo la emisora su apogeo en nuestro viaje al municipio de Santa Fe de Antioquia en donde reímos y disfrutamos de las ocurrencias de la gente.

Esta emisora (virtual por supuesto) entró en receso al término de nuestro viaje de integración y se volvió a poner al aire en la celebración del día de la madre y el padre contando con una nutrida participación de los asociados. Felicitaciones al Señor Mayor Piragauta por esta gran iniciativa que puso a la gente a cantar y a echar cuentos.

3) Relevo en el Comando de la Escuela de Artillería "MG. Carlos Julio Gil Colorado"

El pasado sábado 11 de julio de 2015 en el campo de paradas de la Escuela de Artillería, recibió el comando de la Escuela el Señor Teniente Coronel Luis Fernando Salgado Romero, ceremonia que conto con un nutrido grupo de Oficiales Artilleros de la Reserva Activa integrantes del Grupo de Artillería Santa Bárbara. Le deseamos al Señor Coronel Salgado Romero, muchos éxitos en su gestión de comando al frente del alma mater de la artillería Colombiana.

4) Torneo de Golf Artillero

El día viernes 27 de noviembre del año en curso se llevará a cabo el torneo de Golf Artillero el cual tendrá lugar en las instalaciones del Club Militar de Golf, esta importante actividad deportiva tendrá como fin recolectar fondos destinados a celebrarle la navidad a los hombres de la divisa albinegra que se encuentran privados de libertad, esperamos contar con el valioso apoyo de los empresarios artilleros que se quieran vincular con esta campaña.

A los deportistas golfistas les solicitamos que el día de la actividad deportiva asistan vestidos de color negro, a la vez vayan diligenciando, en la secretaría del Grupo Santa Bárbara y/o con el Sr. CO. CARLOS GONZÁLEZ REBELLÓN, quienes poseen las planillas de inscripción, que se recuerda que cada artillero debe invitar un golfista más, ya sea familiar, amigo o militar no artillero.

5) Campaña para el empoderamiento del Grupo de Artillería Santa Bárbara

Entrega No. 17

"En homenaje a quienes nos precedieron"

Preámbulo: Es la invitación a esforzarnos y lograr la vinculación de dos artilleros vivos que no lo han hecho

El objetivo de La Campaña es la ubicación y la vinculación al Grupo, de los artilleros vivos que aún no pertenecen.

En 1938, como integrantes del Curso de oficiales "General José María Córdova" egresaron cinco subtenientes de artillería. Uno de ellos aún vivo y no pertenece al Grupo. Se trata del Mayor Pablo Clavijo Cristancho.

En 1949, como integrantes del Curso de oficiales "Coronel Liborio Mejía" egresaron doce subtenientes de artillería. Entre los señores Oficiales vivos se encuentra el Señor Brigadier General José Camilo Riaño quien no pertenece al Grupo.

En 1969, Camilo Riaño Castro, como Teniente Coronel, fue comandante del Batallón de Artillería No. 3 Palacé. Fueron oficiales orgánicos del batallón durante su comando entre otros, el Mayor Alirio Alvarado Hernández, Segundo comandante y jefe de la Plana Mayor; Mayor Héctor Blanco Patiño, oficial de operaciones, capitanes: Julio Londoño Paredes, Luis Alberto Rodríguez Rodríguez, Manuel José Bonett Locarno, Rafael Arias Porras, Belisario Rico Correal y Agustín Wilches. Tenientes: Eduardo Meléndez Wilches y Luis Bernardo Urbina Sánchez. Subtenientes: Libardo Gómez Rodríguez, José de Jesús Vera León, José Herminsul Salas Ramírez, Rodrigo Rojas Guerra, Héctor López Nieto y Manuel Guillermo Robayo Castillo. Consultado el Jefe de la Plana Mayor de aquel entonces, hoy Brigadier General Alirio Alvarado Hernández, le gustaría en unión de los oficiales referidos, invitar a su comandante a vincularse al Grupo.

Vale la pena y sería meritorio un esfuerzo bajo la dirección del actual Comandante del Grupo, Mayor General Javier Arias Vivas en el primer caso y del señor Brigadier General Alirio Alvarado Hernández, en el segundo, para lograr la integración de estos dos artilleros.

Artilleros: "Es una obligación de los artilleros traer al Grupo a quienes estando vivos, no se han vinculado. Hagámoslo ahora"

Hasta la próxima entrega.

Mayor (r.) Manuel Guillermo Robayo Castillo
Artillero

Entrega No. 18

"En homenaje a quienes nos precedieron"

Preámbulo: En esta entrega citamos a los artilleros a partir de Mayo 1951.

El 4 de Mayo de 1951, como integrantes del curso de oficiales "General Antonio Baraya" reciben el grado de subtenientes 26 oficiales distribuidos así: catorce de infantería, uno de caballería, siete de ingenieros militares y cuatro de artillería. Fueron artilleros los subtenientes: Álvaro Arenas Suárez (+) 6, Oscar J. Ulloa Sotomonte (+) 8, Darío Gómez Botero 15 vivo y pertenece al Grupo y Luis F. Robayo Machado (+) 19, (el número indica el puesto ocupado en la promoción)

En el mismo decreto fueron ascendidos dos subtenientes honorarios de infantería de la república de Panamá

El 14 de Diciembre de 1951, una nueva promoción de 54 oficiales del curso "General Rafael Reyes Prieto" recibió el grado de subtenientes: treinta y uno de infantería, ocho de caballería, siete de ingenieros militares y ocho de artillería. Fueron artilleros los subtenientes: Alicio Becerra Camacho (+) 2, Jorge Eduardo Leal Mota (+) 4, Hernán Hurtado Vallejo (+) 5, Isaías León García 6 vivo y pertenece al Grupo. Gustavo Rodríguez Cuellar 8 vivo y pertenece al Grupo, Jorge A. Sánchez Morales (+) 16, Ciro Ochoa Díaz 20, vivo y no pertenece al Grupo; (en el decreto de ascenso fue registrado como oficial de infantería, siendo de artillería) Pedro A. Peña Alvarado (+) 19 (en el decreto de ascenso fue registrado como de artillería, realmente fue de infantería) y Fabio Ochoa Vélez (+) 37. (el número indica el puesto ocupado en la promoción)

El 10 de Enero de 1952 fueron ascendidos dos subtenientes de ingenieros militares y un de infantería

El 27 de Marzo de 1952 fue ascendido un subteniente de infantería

Nota: En este año egresaron dos promociones de oficiales de la Escuela Militar de Cadetes

Son muchos los artilleros esforzados en la defensa y en la estabilidad del Grupo. Uno de los que más, ha sido el Mayor Isaías León, a quien debemos reconocer además, su preocupación por el estado y condiciones de los artilleros de todos los tiempos en especial la de sus contemporáneos, de quienes da razón actualizada de ubicación y condiciones económicas y de salud. Gracias mi Mayor por su mística, nobleza, distinción y misericordia.

Camarada artillero: "No permita que su compañero de curso siga fuera del Grupo. ¿Nos puede hacer el favor de traerlo? ¿Nos puede decir quién es y cómo lo contactamos?"

Artilleros: "Es una obligación de los artilleros traer al Grupo a quienes estando vivos, no se han vinculado. Hagámoslo ahora"

Confiando en su generosidad buen ánimo y buena voluntad,

Hasta la próxima entrega. Mayor (r.) Manuel Guillermo Robayo Castillo Artillero

6) Bingo de Amigas Artilleras.



5.-Nos escriben...

Señor Mayor General®
JAVIER HERNÁN ARIAS VIVAS
Comandante Grupo de Artillería Santa Bárbara
Ciudad

El voluntariado de la Asociación Acción Social Ejército le expresa el más sincero agradecimiento por su colaboración y apoyo con el torneo de Golf de la Asociación año 2.015.

El privilegio de contar con su simpatía y con su incondicional ayuda es tan grande como el beneficio que nuestros niños y afiliados reciben con los resultados de este evento.

Bendiciones sin límite para su emprendimiento tanto personal como profesional y la ratificación de nuestra gratitud y voluntad de servicio.

Cordial Saludo,

ALBA LILIA CAMPO DE LEONGÓMEZ

Presidenta Asociación Acción Social Ejercito

Buenas tardes Mi General.

El motivo de este correo es agradecer la gestión realizada por el Grupo de Artillería Santa Bárbara de su mano y de la atención prestada por mi Mayor Prieto para que se llevara a cabo el reencuentro entre el Soldado Vanegas y su hija 8 años después sin verse; quienes estamos acá pudimos vivir de primera mano este emotivo reencuentro entre un Padre y su hija. Dios bendiga al Grupo y a todos ustedes por hacer esto posible.

Respetuosamente

Capitán (RA) Andrés Alberto Arias García. CRM Tunjuelito.

Mi General: acuso recibo de la Orden Mensual No. 475, a la vez que lo felicito por el excelente documento. Mil gracias y saludo especial para sus colaboradores.

Brigadier General. (RA) Luis B. Urbina Sánchez

Mi General Arias, nuevamente cordial saludo, acuso recibo de la Orden Mensual y no veo más que permitirme felicitarlo a Usted., y a su junta por tantos y tantos logros que ha alcanzado en pro del bienestar de todos los integrantes de la Divisa negra.

Deseo agradecer la deferencia y el saludo con motivo del cumpleaños de mi esposa Hilda Marina.

Nuevamente mi general, gracias.

Teniente Coronel (RA) Alberto Morales P.

Recibida. mil y mil gracias.

Mayor (RA) Jairo Toro Landazábal

A toda la familia Artillera mil gracias por su cariño y amistad, por esos momentos tan inolvidable que pasamos en Medellín.

Mi familia que es también la de ustedes les envía bendiciones.

Dora Boada

Acuso recibo. Muchas gracias.

Coronel (RA) José Salas

Acuso recibo Orden Mensual 475 Muchas gracias

Teniente Coronel (RA) **Ariel Baquero Morales** Apreciado Javier:

Desde Montreal te envió mi afectuoso saludo acusándote recibo de la Orden Mensual No. 475 de Junio 2015, de la cual destaco lo siguiente:

Editorial, el cual contiene la información sobre el homenaje a un héroe artillero, el Sr. Gral. Hernán Hurtado Vallejo (Q.P.D) cuyo nombre le fue dado el pasado 03 de junio de 2015 en imponente ceremonia al curso de subtenientes del Ejército que fueron ascendidos como un merecido reconocimiento a su ejemplar labor durante toda su vida militar en los diferentes

cargos que desempeñó. Que Dios bendiga al Sr. Gral. Hurtado Vallejo, a su esposa Clemencia y familia.

En tema de reflexión me parece excelente el escrito denominado ¿Comisión de la verdad? elaborado por Alfonso Monsalve.

En el tema de "nos escriben", destaco la excelente nota que adjunta a su saludo el Sr. aprendiz de artillero Luis Mejía Ortiz denominada ¿Por qué nos subestima tanto?

Al final de la Orden Mensual destaco el poema "Huellas imborrables" aportado a esta por el Sr. Coronel Artillero Héctor Corredor.

Con un estrecho abrazo artillero,

General – Piloto Jaime Hernández López

Buenos días.

Una vez más quería darles las gracias por este bonito gesto que ha permitido que el Soldado Vanegas y su hija se pudieran reencontrar después de 8 años; la niña viajó con su tía este fin de semana y llegaron a Bogotá el pasado viernes; celebraron juntos el día del padre y el día de ayer el Soldado le celebró el cumpleaños a su hija.

Dios les bendiga por haber hecho esto posible.

Atentamente

Capitán (RA) Andrés A. Arias García.

Apreciado Javier:

Recibí en el día de hoy los empoderamientos No. 17 y 18 investigados y escritos por el Sr. Mayor (RA) Manuel Guillermo Robayo Castillo quedando enterado de su contenido. Con un abrazo artillero,

General (RA)- Piloto Jaime Hernández López

Señor Mayor General JAVIER HERNÁN ARIAS VIVAS Comandante Grupo de Artillería Santa Bárbara

Asunto: Aclaración empoderamiento No. 17

Estimado Señor Mayor General, en relación al empoderamiento No. 17 suscrito por el Mayor Manuel Guillermo Robayo Castillo, atentamente me permito aclararle que en el año 1949 egresé de la Escuela Militar de Cadetes, como miembro del curso "Coronel Liborio Mejía", al igual que el Señor Mayor Hugo Mario Urrea Gómez, y, entre chiste y chanza, hasta donde me puedo dar cuenta, gracias a Dios, aún estamos vivos y pensamos dar guerra un tiempito más.

Del Señor Mayor General respetuosamente,

Mayor (RA) Luis Francisco Calixto Correal

Apreciado Señor General Arias Vivas:

Reciba nuestro sincero agradecimiento por todas las atenciones recibidas con motivo de nuestra visita a la Ciudad de Medellín organizada por el Grupo de Artillería Santa Bárbara, la cual fue

un éxito con la organización y las actividades programadas las cuales disfrutamos en cada momento.

Queremos hacer extensivo este saludo de agradecimiento al Señor Mayor Prieto por su dedicación y apoyo.

Reciba cordial saludo

Coronel (RA) José Emilio Cáceres Mora, Luz Stella y Coronel Jairo Andrés Cáceres García

Gracias por acordarse de mí.

Brigadier General (RA) Hernando Zuluaga García

Apreciado Javier. Con mi afectuoso saludo te envío mis agradecimientos por el mensaje de felicitación por mi cumpleaños. Siempre recibo noticias del grupo con, mucho afecto. Un abrazo

Coronel (RA) Ivan Rodríguez Muñoz

Mi General Arias -Comandante Grupo de Artillería Santa Bárbara: Agradezco el saludo de felicitación recibido con motivo de mis cumpleaños el 06-06-2015. Dios Todopoderoso me dé la oportunidad de seguir con salud y contando con la amistad y compañerismo de los soldados de Artillería de la Reserva Activa para continuar fiel a nuestro Lema de "Deber antes que Vida"

Coronel (RA) Argemiro Cruz García

Muchas gracias por el saludo. Detalle que hace sentir la realidad de la hermandad artillera y esperar más años para disfrutarla.

Teniente Coronel (RA) Carlos Alberto Buitrago

Señor MAYOR GENERAL HERNÁN ARIAS VIVAS Comandante Grupo Santa Bárbara

En nombre de Guillermo y en el mío propio agradecemos el saludo recibido con motivo de mi cumpleaños.

Es un placer contar con el Grupo de Artillería Santa Bárbara donde nos hallamos como en casa.

Muchas gracias por tan hermosos deseos y mil bendiciones para todos.

Cordialmente,

Clara Patricia Linares de Márquez

Muchas gracias mi general y muy amable por acordarse de este servidor. Cordialmente,

Mayor General (RA) **Guillermo Quiñones Quiroz** Javier buenas tardes.

Con un abrazo confirmo haber recibido, leído y disfrutado la orden del día de nuestro Grupo

Felicitaciones de nuevo y un abrazo.

Mayor (RA). Manuel Guillermo Robayo Castillo

Muy respetado Señor General:

Muchas gracias por el gentil y el artillero mensaje de felicitación, con motivo de mi cumpleaños.

Usted es un símbolo rutilante de la solidaria camaradería de la divisa negra y uno de los Comandantes de nuestro Grupo que ha fortalecido al máximo la Unión de sus integrantes.

Que dios lo bendiga en unión de su querida familia.

Martha Lucia García-Rey de Torrijos.

Acuso recibo, mil gracias, siempre tan gentiles

Mayor (RA) Jairo Toro Landazábal

Acuso recibo Orden Mensual No. 475, mil gracias.

Mayor (RA) Rafael A. Arias Porras

Sr. Mayor General Javier Hernán Arias Vivas ESD.

Mi General,

Acuso recibo de la orden mensual #475 para junio de 2015.

Como compañero que fui del Señor MG Hernán Hurtado Vallejo, aplaudo la determinación del alto mando de rendirle un homenaje póstumo, a quien con su inteligencia y su gran espíritu militar consagró su vida a la institución por encima de cualquier otra consideración.

Atentamente,

Coronel (RA) Julio Linares Silva

Mayor General JAVIER HERNÁN ARÍAS VIVAS Comandante "Grupo de Artillería Santa Bárbara" Autentica.

Autentica:

Revisión Consejo Editorial: Coronel Carlos Acosta Arévalo

Secretario General